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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo establezca una mesa de trabajo con representantes del Concejo 

Municipal y de la Municipal idad de la ciudad de Pueblo Esther con el fin de 

diseñar, evaluar e implementar prontas soluciones para la situación del 

transporte que comunica dicha localidad y la ciudad de Rosario. 

Dámaris Pacchiotti 

Diputada Provincial 

2021 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Al estar pronto al  comienzo del ciclo lectivo en nuestra provincia los vecinos 

y vecinas de la ciudad de Pueblo Esther nos manifiestan la gran 

preocupación por la dificultad de movilidad que sufren los y las estudiantes 

de esta ciudad. 

La mayoría de las personas que estudian de esa localidad deben movilizarse 

diariamente a ciudades aledañas de mayor tamaño para concurrir a sus 

establecimientos educativos. 

La situación del transporte en la Ciudad de Pueblo Esther devela varias 

irregularidades e inconvenientes a las personas que al l í  viven. Uno de los 

grandes inconvenientes es que las líneas que conectan dicha localidad con 

la ciudad de Rosario y con las localidades del corredor de la Ruta 21 son 

insuficientes. Hasta el momento son dos líneas las que realizan este 

recorrido la M y la A, ambas propiedad de la Empresa Rosario Bus. La 

primera tiene una frecuencia casi nula y la segunda es una línea nacional 

i  nterprovi ncia 1 .  

En ese marco, con la implementación del Boleto Gratuito Estudiantil, y la 

imposibi l idad de los vecinos y vecinas de Pueblo Esther de util izar esta 

herramienta debido a que la línea con más frecuencia, la A, es nacional 

interprovincial, resurge la necesidad de generar un espacio de trabajo entre 

los diferentes poderes para poder garantizar el derecho a la educación y al 

trabajo (ya que también afecta a docentes y asistentes escolares) de todos 

los habitantes de esta local idad. 

En virtud de estas consideraciones elevamos para su tratamiento este 

proyecto de comunicación. 

Dámaris Pacchiotti 
Diputada Provincial 

2021 
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